

Nach Restaurierung steht es an altbekannter Stelle

Feldkreuz wieder da

21.07.16



Pfarrer Konitzer, Bürgermeisterin Meierhofer und Ibrahim Kavun bei der Weihe des Feldkreuzes.
© Alma Jazbec

GAP – „Es ist wieder da“, war die Reaktion auf das am letzten Freitag wieder aufgestellte Feldkreuz auf Facebook. Viele positive Nachrichten gab es, als die Bürger mitbekamen, dass es wieder aufgestellt wurde. Und wo war es?

„Es war beim Restaurieren beim Bauhof“, erklärte Bürgermeisterin Dr. Sigrid Meierhofer. Ibrahim Kavun, Inhaber des Atlas Posthotels, hatte ein neues Fundament setzen lassen. „So nimmt das Feldkreuz Rücksicht auf die Kastanie. Die Umhausung ist größer geworden und für die Aufstellung und Befestigung war ich zuständig“, erklärte der Geschäftsführer der Kavun Unternehmensgruppe. Zur Segnung des neuen Kreuzes kam Pfarrer Josef Konitzer am Dienstag vorbei. Alle Beteiligten sind über das wieder aufgestellte Feldkreuz mehr als glücklich. „Seit die Bürgermeisterin in Garmisch-Partenkirchen ist, läuft die Zusammenarbeit hervorragend. Ich bin und bleibe in Garmisch zu Hause“, so Kavun.